
Doppia preferenza di genere,
Nava  soddisfatta
dell’incontro con Oliverio

La presidente della Commissione regionale Pari Opportunità,
Cinzia  Nava,  commenta   in  una  nota  la  riunione  con  il
presidente  della  Regione  Mario  Oliverio,   tenuta  ieri  in
Cittadella e nella quale è intervenuta,  dedicata al tema
della doppia preferenza di genere ed alla sua introduzione
nella legge elettorale regionale.

“Rimango  soddisfatta  dell’incontro  con  il  presidente  Mario
Oliverio- ha affermato la Nava –  per discutere insieme sul
tema della doppia preferenza di genere. Il Governatore, che ha
assicurato il suo impegno, ha concordato con me che la sua
approvazione sarebbe segno di evoluzione culturale, un segno
di civiltà, di riconoscimento delle capacità delle donne e
finalmente il raggiungimento della democrazia paritaria. Ero
sicura che avremmo trovato l’appoggio del Governatore che ha
sempre  dimostrato  sensibilità  verso  questi  temi  tanto  da
mettere in atto delle modifiche legislative che permettono il
raggiungimento di questo obiettivo.”

“In  qualità  di  presidente  della  Crpo  Calabria–  prosegue-
continuo però con fermezza a chiedere l’approvazione in una
delle prossime riunioni del Consiglio regionale, sperando che
non si superi il mese di ottobre, e mi rivolgo ai consiglieri
regionali  tutti  affinché  rendano  possibile  l’approvazione
stessa perché quella della doppia preferenza è una questione
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che non ha colore politico Non è possibile aspettare più.”


